

## マンスリー・サンズ・トーク(70)

2014.9.1

木村 謹

### ホテルオークラで日本絵画を鑑賞

8月下旬、ホテルオークラで、日本を代表する画家の作品展を拝観しました。円山応挙、横山大観、上村松園、東山魁夷、伊東深水などの幅広い作品を一度に見て、すっかり圧倒されました。

### 虎ノ門ヒルズを冷やかす

展覧会で頭がほてったので、外気に触れようと、すぐ東側の虎ノ門ヒルズに立ち寄りしました。ここは森ビルが仕掛け、6月にオープンした話題の再開発。四谷、赤坂、築地、有明、若洲と続く環状2号線の上にまたがるように52階建ての超高層が完成したのです。立体道路制度なのだそうです。



ヒルズの下へもぐる築地虎ノ門トンネル



1階エントランスを飾る油彩のモニュメント

ビルにはショップ、レストランからオフィス、コンベンション、レジデンスがあり、上のほうにはアンダースホテルが開業している。景色を展望できる

のかと聞くと、ホテルのレストランをご利用されたら見晴らしがよろしいとのご説明。丁度、雨で景色もよくなさそうだし、こちらの段取りもあるので、上にあがるのは止めておきました。神谷町へと続く桜田通りや、愛宕下通りの一帯は、私が出没していた15年前ぐらいの時とは全く変わってしまって、新築ビルが沢山でき、スマートな街区になりましたが、その分、街としての温もりには欠けるようでした。

### 古い蕎麦屋があった

新ビルに取り囲まれるように、砂場の蕎麦屋が健気にも残っていました。この一角は、整備されすぎて、知らない街みたいでしたが、そんな中で、昔なじみに出会ったような思いがしました。



### 新橋の烏森神社

更にJR新橋駅に向いて歩を進めると、露地の奥に懐かしい烏森神社があります。



このあたりは、雑然もいいところで、飲み屋、小料理屋が軒をつらね、一つ一つの佇まいに人生の縮図が垣間見える思いがして、なにかほっとする街なのです。こういう街のほうで安心できる私も、ほら、ふるーい人間なんではないでしょうか。